

TAMBIÉN A CIRO MURAYAMA

DIO INE MILLONARIO PREMIO A CORDOVA

Fueron más de 50 millones de pesos se pagaron a empleados para "reconocer" su labor en el organismo una vez concluido su contrato



Casi dos millones de pesos se embolsó

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-Por su salida como consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE) en abril, Lorenzo Córdova Vianello recibió del Fondo para Atender el Pasivo Laboral del organismo un pago millonario, otros de los favorecidos por tal "reconocimiento" fueron los comisionados José Roberto Ruiz, Adriana Favela y Ciro Murayama, además de otros 255 funcionarios quienes estaban contratados por honorarios y algunos empleados de base.

El pago ascendió a los 50 millones 869 mil 548 pesos como beneficio a los exfuncionarios públicos, así como a los prestadores de servicios profesionales por honorarios y los empleados asimilados con funciones permanentes a quienes se les terminó el contrato laboral con el órgano electoral.

El Fondo para Atender el Pasivo Laboral, que es un fideicomiso encargado de vigilar los ingresos y egresos del INE, entregó la compensación monetaria a más de 279 exservidores como finiquito tras concluir su labor el 31 de marzo pasado, dichas cantidades fueron entregados desde el primero de enero de este año.

En ese mismo mes el secretario de Gobernación (Segob), Adán Augusto López Hernández, acusó de opacidad a esa sección del INE ya que nunca se han hecho públicos los montos económicos que se administran en



el QR

Lorenzo Córdova recibió millonario premio tras salida del

ENTREGA



Fueron cinco los conseieros a quienes entregaron tal compensaesos fideicomisos, toda vez que el mismo Presidente lo exhortó para solicitar se transparentaran los recursos de estos.

Desde Palacio Nacional se censuró en reiteradas ocasiones la llamada burocracia dorada del INE, un sistema de privilegios de y a los comisionados quienes se beneficiaban arbitrariamente con dinero del erario de manera personal.

Fue Carlos Manuel Rodríguez Morales quien más favorecido se vio, pues le correspondió una liquidación de 2 millones 59 mil pesos; por su parte, Lorenzo Córdova, tuvo prestación de un millón 948 mil pesos; José Roberto Ruiz, recibió un millón 668 mil 859 pesos; Adriana Favela, a quien le tocó un millón 663 mil 388 pesos, y finalmente, a Ciro Murayama, quien recibió un millón 663 mil 388 pesos, todos como finiquito al terminar su relación contractual con el INE.

Ante ello, el INE aseguró que tanto el Fondo para Atender el Pasivo Laboral y el Fondo para el cumplimiento del Programa de Infraestructura Inmobiliaria, que incluye al Fondo para la Atención Ciudadana y Mejoramiento de Módulos, simpre han hecho públicos sus recursos y el gasto de los mismos.